

Este alerta: los sitios webs de JoS vuelven a ser atacados

Publicado por el Sumo Sacerdote HC 666

[Sep 24, 2020](#)

Al parecer, al enemigo le está volviendo a quitar el sueño a JoS y está frenético por hacer todo lo posible para acabar con nosotros, aunque esto suponga unas horas o unos días.

Somos conscientes del problema de <http://www.SatansLibrary.org> [y <http://www.satanisgod.org> - actualización] y estamos trabajando para solucionarlo. Esto también ha afectado a exposingchristianity.com. Tal y como van las cosas actualmente, la situación puede repetirse y/o escalar aún más a otros sitios web. Estamos totalmente preparados para todo y no hay necesidad de preocuparse en absoluto. Hay preparación para este tipo de coincidencias y más.

La realidad es simple y es esta: el enemigo no quiere que existamos y no quieren que ustedes [Los Gentiles, lo que ellos llaman los "Goy"] sean guiados positivamente, conozcan o entiendan ninguna forma de lo espiritual y lo oculto. Estas cosas son amenazantes para el enemigo, y lo que les hemos estado haciendo, no se ha hecho en cien años o más.

Solo considera cuanta gente esta haciendo guerra espiritual, y cuanta gente lo hacia hace 10 años. Pasamos de 10 a 50 a decenas de miles. Esto es

claramente alarmante para el enemigo. Básicamente, todo esto es, lo que ELLOS nos han estado haciendo a nosotros los Gentiles por siglos.

Los hace maniáticos de odio que los "Goyim" hayan hecho una "Asamblea de Satanás" contra ellos, y básicamente están contraatacando, con éxitos en esto también. Ellos tuvieron un reino libre de terror, muerte y parasitismo que fue incontestable, por siglos. La clave para esto es el conocimiento que tenemos y que distribuimos libremente al público.

Otros sitios, hasta ahora, están funcionando bien y como se esperaba. Los ataques son básicamente incesantes, y esto incluye el chantaje por aquí y muchas otras cosas, como el spam interminable destinado a, supuestamente, hacer perder el tiempo a los moderadores o algo así. Habrá más medidas y otros SS que se sumarán a esto pronto.

Si el enemigo tiene paciencia para atacarnos todo el día, nosotros tenemos paciencia y determinación para hacer lo mismo todo el día, multiplicado por dos.

Hay SS que están lo suficientemente avanzados, les importa lo suficiente, y están dispuestos a hacer cualquier cosa para que el Satanismo Espiritual siga adelante. Otros, son pura palabrería y comentarios ociosos. Los que importan lo están demostrando con palabras y hechos, y poniendo su vida donde está su boca. Algunas personas son desafortunadamente buenas para las palabras vacías sin esencia seguidas por cualquier hecho.

En lo que respecta al último programa de RTR, asegúrate de guardarlo, y sigue hasta el final. Los ataques por supuesto continuarán y se han

expandido a cosas que preferiría no compartir en línea. Algunos de ellos también son físicos. Con todo, el enemigo está muy preocupado. Tal vez habrá una actualización con respecto a esto en un próximo post, ya que en este momento el tiempo es mejor gastado trabajando en la reparación de las cosas, que es lo que importa en este momento.

Sin embargo, también hay muchas buenas noticias en medio de todo. Estamos en una posición de gran fortaleza ahora, gracias a la Gracia de Satanás. Esto continuará en el futuro.

Todos como siempre se mantendrán actualizados, y recuerden mantenerse fuertes y en la cima de las meditaciones y la Guerra Espiritual. El enemigo esta enfrentando mucho calor.

Satanás nunca puede ser detenido, y aquellos que están verdaderamente con Él van a prevalecer.

!!!SALVE SATANÁS!!!